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議会報告会 報告書 

 

担当班：  ２ 班  班代表者： 園田 依子            

 

概要 

地区名 ： 味間地区 

日時  ： 平成 25 年 2 月 8 日（金） 

        19：30 ～ 21：00  

場所  ： 四季の森生涯学習センター 

参加人数： 21 人(男 20 人・女 1人) 

【出席議員】 

園田依子 

恒田正美 

林  茂 

小畠政行 

 奥土居帥心 

大上磯松 

（１）開会あいさつ ：園田 

（２）議会報告   ：大上 

（３）質疑応答   ：下記参照 

（４）意見・提言等 ：下記参照 

（５）閉会あいさつ ：林 

挨拶・総括    ： 園田 

司会進行     ： 恒田 

報告・ＰＰ操作  ： 大上 

受付       ： 林・奥土居 

記録       ： 林・奥土居 

写真･会場（マイク）： 小畠 

 

【主な質疑】 

質疑・意見 回答 

・味間奥の上水道の施設管理について、雑草や樹木も生えており、貯

水地の管理が不十分でないか。担当部の管理体制は大丈夫か。 

・市としては、合理化に向けての方向を打ち出しています。衛生面の管理に

ついては、市民の方に不安を与えないよう点検等が必要と考え、執行者に

つなげます。 

・味間北の道路改修について、補正予算で対応するとの返答で待って

いたが、来年度予算に替わっていた。執行部からはその旨の連絡が

なかった。要望は議員を通した方が良いのか。 

・自治会からの要望については、担当部で優先順位を決定することが基本で

す。担当部からの連絡は必要であるため、報告しておきます。 

・消火栓ボックスの交換について、消火栓の筒先の盗難による消火栓

ボックスの改修が、予算の都合で先送りとの見解をされたが、有事

に関することなので優先的な対応が必要と考える。 

・有事に関連する事については優先的に対応する必要があると考え、担当部

に伝えておきます。 
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質疑・意見 回答 

・住民票の写し等本人通知制度に関する条例について、第三者の住民

票の取得の制限はどのようになっているのか。 

・本人証明が必要と認識しています。不正請求を減らす目的で条例化しよう

としています。 

・介護保険の保険料の値上げについて、所得の少ない層は保険料を下

げてほしい。 

・本市としても給付額が上がって行く中、9 段階に分類して高額所得者の負

担を多くしていますが、制度そのものを国でも検討中です。 

（意見交換希望調書） 

・味間認定こども園の施設整備について、保育園児 88名（0～3歳児）

幼稚園児 163 名（4～5歳児）計 251 名が在園しているが、教室、運

動場、職員室などどれも狭い敷地で園生活をしている。一日も早く

統合した施設を整備されたい。 

25 年度以降の園児数の予想はどうなっているか。 

・保育園と幼稚園が同一敷地内にある事が理想と考えています。味間認定こ

ども園も新築に向けて計画的に進めていきたいが、27年度からの市町村子

ども子育て支援事業計画の策定の準備作業を進めており、それと並行して

検討していくこととなっています。 

・議会としても、一体となって進めて行きたいと考えます。 

・味間認定こども園の施設整備について、拡張工事を民間企業が出資、

投資するケースがある。この方法の活用について検討願いたい。 

・このような意見が出たことを、全議員に報告しました。 

・執行者に、意見があったことを伝えます。 

・西紀運動公園の利用者への割引はあるが、他の施設利用の際にも割

引利用できるように、篠山市へ補助対応してもらうための署名活動

について、その内容について、市は知っているのか。 

・執行者に、意見があったことを伝えます。 

（意見交換希望調書） 

・味間小学校の校外マラソンコースについて、味間小学校の東側にオ

ートバックスがオープンしている関係で、農道を利用したコースが

住吉川の北側農道を利用することになっている。このコースの整備

と管理を考える必要がある。 

・市として現在のコースが一番安全との見解ですが、コースの整備等につい

ては議会でも検討したいと考えます。 
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質疑・意見 回答 

・介護施設運営について、細かい目配りのある管理ができないか。 

 介護相談員として気づいたことで、ある介護施設でリハビリの一環

におしぼりの製作作業中の方の衛生管理（マスク、ナイロン手袋等

の着用が必要）がなされていない。 

・住みよいまちにしていくためにも、細かいところの目配りを大切にしてい

きたいと考えます。 

・執行者に、意見があったことを伝えます。 

・篠山市開催の法律相談受付職員の対応について 

申込の際に最初に対応した職員に、どのような相談内容か尋ねられ

た。その次の担当者に電話を回されたが、相談内容は聞く必要はな

く、直接当日の弁護士に相談してください、との対応の違いがあり

困惑している。 

・執行者に、意見があったことを伝え、より良い対応をお願いしておきます。 

・篠山中学校の問題行動で学校に協力を申し出たが、関わってもらわ

なくてよいと言われた。 
・執行者に、意見があったことを伝えます。 

・中学校の選択問題について、城南地区の小学生が中学選択をする際、

中学校の荒廃状況が選択の目安になっていると聞く。 

・中学校の選択制は通学距離が近いことでの選択が基本になっています。 

・執行者に、意見があったことを伝えます。 

・視察研修の報告会を実施してほしい。また、先進地に来てもらって

講演をしてもらってはどうか。 

・貴重なご意見として、議会で検討していきます。 

・このような意見が出たことを、全議員に報告しました。 

・JR 篠山口北の踏切拡張計画があるが、幅が広がるとかえって事故

が起きるのではないか。市議会は特別委員会を設置して検討してほ

しい。 

・今後、生活経済常任委員会において、調査、検討します。 
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質疑・意見 回答 

・「県道市野々西野々線改修工事に伴う歩道設置に対する地元負担軽

減の為の市の支援を求める請願」の不採択の詳細は。 

・今回の工事個所は、以前の計画では歩道がついていましたが、当時は地権

者の話し合いがまとまらず工事が行われていませんでした。現在は、財政

事情の問題により計画から歩道がなくなっています。そこで、地元がお金

を出して、道路と一緒に工事をして欲しいとの願いがありました。請願に

ついては、地元負担を行うので、市にも一定の援助を願いたいというもの

でしたが、県の事業であり他箇所にも市道で緊急な必要性があり、見送る

ことになったものです。 

・認定こども園、すみよし園に隣接する土地の購入やリース方式出資者

を募る等の検討を願いたい。 

・参考意見として、伺っておきます。 

・このような意見が出たことを、全議員に報告しました。 

・味間地区は、篠山市の人口の四分の一を占めているが、予算の配分

は現状でよいのか。 
・執行者に、意見があったことを伝えます。 

・老人ホームについて、「山ゆりホーム」は 120 人待ちと聞くが、篠

山市としても老人ホームを増やすような事ができないか。 
・執行者に、意見があったことを伝えます。 

 


